

Lapas Purwokerto Ikuti Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimti Pratama di Lingkungan Kemenimipas

Narsono Son - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Jan 14, 2025 - 16:29



1Lapas Purwokerto Ikuti Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimti Pratama di Lingkungan Kemenimipas

PURWOKERTO - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto mengikuti secara virtual kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan

Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan yang dirangkaikan dengan penandatanganan Perjanjian Kinerja dan Pencanangan Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM, Selasa (14/1/2024).

Serangkaian kegiatan pelantikan ini disertai dengan pembacaan Pakta Integritas yang diikuti oleh seluruh pejabat yang dilantik, penandatanganan berita acara sumpah jabatan dan Pakta Integritas, serta serah terima jabatan yang disaksikan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan.



Di samping itu, acara juga dirangkaikan dengan Penandatanganan Perjanjian Kinerja dan Pencanangan Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM di Lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan. Turut hadir juga secara langsung Ketua KPK, Ketua Ombusmab, Wakil Menteri MenpanRB.

Selanjutnya acara di lanjutkan dengan sambutan oleh Ketua Ombusman, Bp. Mokhammad Najih, Ketua KPK, Bp. Setyo Budiyanto, Wakil Menteri MenpanRB, Bp. Purwadi Arianto.

Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto, memberikan beberapa arahan langsung kepada pejabat yang baru dilantik, beliau menyampaikan harapannya agar para pejabat yang baru dilantik dapat menjalankan tugas dengan penuh integritas dan profesionalisme. Beliau juga menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi antar lembaga dalam mewujudkan tujuan bersama.

“Semangat mengabdikan harus menjadi hal yang utama dalam melaksanakan tugas. Orientasi kinerja pun harus sesuai dan selaras dengan tujuan organisasi yang tertuang di dalam Asta cita presiden Republik Indonesia sebagai pedomannya. Oleh sebab itu segera susun formasi SDM di tempat kerja masing masing sesuai standar dan norma norma yang berlaku,” ucap Agus.

Beliau juga menyampaikan pencapaian yang selama ini sudah dapatkan agar bisa dipertahankan dan ditingkatkan lagi.

"Pencapaian yang didapatkan selama ini agar dipertahankan dan terus ditingkatkan. Jika masih ada yang kurang baik agar dievaluasi serta segera diperbaiki supaya target yang telah ditentukan dapat dicapai dan berdampak bagi kesejahteraan Masyarakat maupun pegawai Imigrasi dan pemasyarakatan. Saya berharap kepada pejabat yang baru dilantik agar melakukan pengawasan dan evaluasi dalam pelaksanaan tugas," tutup Agus.

(Humas Lapas Purwokerto)